

Mittlerweile hatten die Wilden das Reifig entzündet und sich selbst in ein naheß Gebüsch zurückgezogen. Die jetzt hoch aufschlagende Flamme beleuchtete aber ihr Versteck so deutlich, daß Pfadfinder mehrere der Lauernden genau erkennen konnte. Jetzt schob er seine lange Büchse durch eine der Schießscharten, der Schuß krachte, und gleich darauf verriet ein Aufschrei, daß er gut getroffen habe. Im Nu aber hatte Pfadfinder eine zweite schon bereitstehende Flinte ergriffen, und ein zweiter Schuß krachte hinaus. „Zwei der Kerle sind weniger,“ murmelte er. „Jetzt hinunter mit dem Wasser.“

Mit leichtem Schwunge bog Cap sein Wassergefäß um und zielte so sicher, daß die Lohe auf einmal verlöschte und ein lebhaftes Zischen verriet, daß das Werk gründlich getan war.

„Die werden uns in dieser Nacht nicht mehr einheizen,“ brummte Pfadfinder behaglich, indes Cap nochmals das Dach gründlich untersuchte.

Fünftes Kapitel.

Entsah. — Der wirkliche Verräter. — Heimkehr.

Beim ersten Morgengrauen waren auch Pfadfinder und Cap wieder munter. Sie beobachteten vom Dache ihrer Festung die Umgebung und waren erfreut, zu bemerken, daß der Wind nach Süden blies. War doch zu hoffen, daß bei diesem günstigen Winde ein etwa zu ihrer